

LA DISCUSIÓN

Año 155
N° 51.363

Fundado el 5 de febrero de 1870

Lunes 14 de abril de 2025. www.ladiscusion.cl

Crecimiento urbano de Chillán deja zonas periféricas sin veredas o con estas en mal estado

En Avenida Alonso de Ercilla y Camino a Las Mariposas se detectan problemas con aceras en pésimo estado o muy estrechas para el crecimiento poblacional existente. En la prolongación de Vicente Méndez, tramo de Camino a Coihueco entre Andrés Bello y el cruce a Cato, pese a numerosas inversiones comerciales instaladas en la zona no existen veredas para poder caminar. **Ciudad. P4-5**

1.718

profesores de Ñuble ya están inscritos para obtener la reparación por la deuda histórica

Ciudad. P7



Menos del 50% de los ñublensinos conoce a sus autoridades locales

Política. P9



Ñublense versus Unión Española: ¿Quién será más "diablo" en La Florida?

Deportes. P14



Economía. P10

Paneles agrofotovoltaicos están mejorando cultivos de frutales generando electricidad



Reviven urgencia de intervenir insegura pasarela de Ultraestación

Ciudad. P6